

ACTIVIDADES CULTURALES NOVIEMBRE y DICIEMBRE 2013

Noviembre 2013

Todos los martes de 19:00 a 20 horas, club de lectura juvenil de la Biblioteca de Purchena.

Todos los viernes de 19:00 a 20 horas, club de lectura de adultos Aljibe.

Viernes 8 de Noviembre

12:00.- Visita del bailarín y coreógrafo Victor Ullate a Purchena. Lugar: Ayuntamiento. Actividad abierta a la asistencia de cualquier persona interesada.

18:00.- **Encuentro Provincial de Clubes de Lectura** en la Biblioteca Villaespesa de Almería, organizado por el Centro Andaluz de las Letras. Autor invitado: Antonio Soler. A esa actividad acudirán 37 lectores y lectoras de los dos clubes de lectura de la Biblioteca Pública de Purchena. + INFO: [aquí](#)

Viernes 15 de noviembre

Proyección en la Biblioteca de Purchena de cortos españoles seleccionados por el Festival Almería en corto organizado por la Diputación de Almería. Contaremos con la presencia del director Juan Francisco Viruega que nos presentará su corto "Solsticio".
Entrada gratuita.

Sábado 16 de noviembre

Ruta Literaria "Federico García Lorca. Granada". Guiada por Ramón García de Yera Teatro dirigida a jóvenes lectores de Purchena y de otros clubes de lectura y a corresponsales juveniles. Actividad subvencionada por el Instituto Andaluz de la Juventud.

Domingo 17 de noviembre

Ruta de Senderos de la Diputación. Sendero en Purchena. + info en inscripciones: [aquí](#)

Viernes 22 de noviembre

Comienzan las clases de inglés para jóvenes y adultos principiantes con Warren, chico nativo que reside en Purchena. Todos los viernes de 18 a 19 horas. Gratuito.

Sábado 23 de noviembre

El grupo de teatro de Purchena, actúa en Purchena el sábado 23 de noviembre a las 21 horas.

Lunes 25 a miércoles 27 de noviembre

Participación de cuatro representantes de la Biblioteca Pública de Purchena en un seminario internacional que se desarrolla en Rumanía dentro del proyecto **Books Like Acting**. + Info sobre este proyecto: [aquí](#)

Lunes 25 de noviembre

El 25 de noviembre comienzan las clases gratuitas de inglés para niños y niñas con Warren, un chico nativo que reside en Purchena.

Jueves 28 de noviembre

Lectura pública de la Ronda Andaluza del Libro en la Biblioteca de Purchena. Subvenciona el Centro Andaluz de las Letras de la Junta de Andalucía.

Hora: 18:00

Viernes 29 de noviembre.

Las Cosas del Querer

Espacio Escénico de Purchena. Con la colaboración de la Diputación Provincial de Almería
Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

Sábado 30 de noviembre

El sábado 30 de noviembre asociaciones de la provincia de Almería mostrarán sus trabajos y actividades en un encuentro provincial organizado por el Instituto Andaluz de la Juventud que se desarrollará en Purchena. La actividad incluye exposiciones, talleres participativos, música...

Diciembre 2013

Viernes 13 de diciembre

El **grupo de teatro de Lúcar** actúa en Purchena el viernes 13 de diciembre.

Actividad organizada por la Diputación de Almería y el Ayuntamiento de Purchena que sirve al mismo tiempo para celebrar el Día de la Lectura en Andalucía.

Sábado 14 de diciembre

Encuentro en Purchena del Club de Lectura Juvenil de Purchena con jóvenes lectores de la Biblioteca Pública de Carboneras.

Viernes 20 al domingo 22 de diciembre

Taller de **Stencil** en Purchena: mural gigante y camisetas individualizadas a cargo del artista francés *Charles Bignon*. Actividad subvencionada por el Instituto Andaluz de la Juventud.

¿Qué es el stencil?

Es una técnica [artística](#) de decoración en que una plantilla con un dibujo recortado es usada para aplicar pintura, lanzándola a través de dicho recorte, obteniéndose un dibujo con esa forma.

Una de las formas más usuales de hacerlo es recortando la imagen deseada sobre una hoja de papel duro; el dibujo aparece como un espacio abierto con zonas sólidas alrededor. La [plantilla](#) así obtenida se sitúa sobre una nueva hoja de papel y se aplica la pintura sobre toda la superficie. Las zonas de pintura que llegan a la hoja inferior quedan limitadas a la forma de los huecos de la plantilla, creando así la imagen deseada.

NOTAS:

- Todos los viernes desde el mes de septiembre 19 a 20 horas, taller de inglés *Si no quieres inglés Take 2 cups*".
- **Club de Lectura Juvenil de Purchena. Biblioteca Pública.**

Todos los martes a partir de las 19:30, un grupo de jóvenes de Purchena se reúnen para jugar con los libros.

- Taller de español y cultura andaluza para ingleses residentes en Purchena y comarca. Todos los martes a las 18 horas en la Biblioteca Pública desde el día 8 de octubre.
- Club de Lectura de Adultos de Purchena. Todos los viernes de 19 a 20 horas

Enero 2014

11 de enero de 2014

Rol en tu pueblo. Proyecto organizado por el Área de Juventud de la Excma. Diputación Provincial. Esta actividad incluye Juegos participativos de rol para jóvenes, juegos de mesa, partida en vivo...